

De retour avec un 6ème album, « Panorama », Christophe Willem a fait vibrer le Palais des Congrès du Mans, samedi 28 janvier 2023. Devant plus de mille spectateurs, l'interprète de « Ps : je t'aime » et ses quatre musiciens se sont donnés sans compter pour offrir un show pétillant.

Reportage photographique réalisé par Lou-Anne LEBESLE.

Christophe Willem heureux de retrouver son public.



Une scénographie intimiste, à l'image de son nouvel album.



Un showman à la fois sensible et survolté.



Un quintet fraternel et frénétique.



Lou-Anne LEBESLE, au Palais des Congrès du Mans.

Instagram : [@louannepicture](https://www.instagram.com/louannepicture)

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)